

569万3,000立法メートル、1日平均給水量1万5,597立法メートルをそれぞれ見込んでいるもの。

問 菅田の水源地は順調に工事が進んでいると思うが、いつ完成予定なのか。

答 菅田浄水場の整備工事は、令和4年度に完了する予定である。その後、既存施設の撤去などもあり、現段階では令和5年度の完成を見込んでいる。

問 資本的支出が大きく伸びているのは激特事業の関連もあると思う。通常であれば老朽管の布設替えなどにも順次投資をしていく必要があるが、建設改良費の内訳についてはどうか。また、資金繰りの見通しについてはどうなっているのか。

答 建設改良費は、工事請負費として13億1,146万5千円を見込み、そのうち約7割にあたる9億1,606万5千円が激特事業もしくは河川整備事業に伴う移設事業である。それ以外は、市の道路事業に伴う移設や、老朽管・石綿管の更新

の事業費である。

設計委託についても、1億1,720万円を見込んでいるが、約9割が激特事業もしくは河川整備事業関連の費用である。

現在、事業費が集中しており、今後の老朽管等の更新費用も増加している。膨大な量の施設も順次更新が必要で、それらの費用も見込まなくてはならず、水道料金の改定は今後必要と考えている。

菅田浄水場



五郎河川敷



議会日誌

《12月》

21日・長浜小学校屋内運動場起工式

22日・議会活性化特別委員会

25日・議会運営委員会

〃日・一部事務組合議会定例会
(3議会)

《1月》

10日・大洲市きらめき大賞表彰式

〃日・大洲市地域づくり表彰式

28日・議会運営委員会

《2月》

2日・議会運営委員会

10日・議会活性化特別委員会

17日・愛媛県市町総合事務組合議会
定例会(松山市)

22日・議会運営委員会

編集後記

3月下旬、河辺町北平にある「用の山の桜」を撮影に訪れました。この桜は推定樹齢400年にもなるそうです。幹には空洞があり支柱も設置されていますが、老木ながらも今年も淡いピンク色の美しい花を咲かせており、強い生命力を感じる事ができました。

市内には隠れた名所がまだまだありますので、今後も紹介していきたいと思えます。

フラワーパーク



市議会ホームページQRコード(スマートフォン等でアクセスできます。)